

Departamento de Comunicación y Prensa

El plazo de inscripción para los talleres está abierto.

Coaching para ayudar a padres e hijos a afrontar situaciones cotidianas

Vva. de la Cañada, 15 de mar.2018.- El <u>Ayuntamiento</u> pone en marcha, en el marco de la Escuela de Familia, nuevos <u>talleres basados en técnicas de coaching</u>, que tienen como principal objetivo ayudar a padres e hijos a afrontar situaciones cotidianas con mayor confianza y motivación. La programación, que comenzará el próximo mes de abril, incluye distintos talleres en los que se realizarán dinámicas y ejercicios que promuevan el aprendizaje experiencial, el debate constructivo entre los participantes y un espacio de confianza para impulsar nuevas ideas y una forma diferente de relacionarse.

"Son unos talleres novedosos, que esperamos sean de utilidad para las familias, dirigidos por expertos y basados en técnicas de inteligencia emocional", señaló la concejala de Familia, Cristina Hernández.

El precio es de 20 euros por persona. Los talleres se desarrollarán en el C.C. El Molino. El plazo de inscripción está abierto. Las personas interesadas pueden informarse en www.ayto-villacanada.es